

Familienservicebüro Drochtersen auf der Kehdinger Messe

Am 20./21.09.2008 fand in Drochtersen die Kehdinger Messe statt. Dort wurde auch das neue Familienservicebüro Drochtersen von der Koordinatorin Elisabeth Salzburg-Reymann vorgestellt. Interessiert an der Arbeit des Familienservicebüros zeigten sich unter anderem die Niedersächsische Kultusministerin Elisabeth Heister-Neumann, der Landtagsabgeordnete Kai Seefried, Herr T. Nehrke als Vorsitzender des Gewerbevereins der Gemeinde Drochtersen e.V., sowie der Bürgermeister der Gemeinde Drochtersen H.-W. Bösch.

